

Studienvertretung für Informatik und Softwareentwicklung

Seit über vier Jahren werkt und arbeitet die Basisgruppe um Studienhürden abzubauen und den Studienalltag angenehmer zu gestalten. Natürlich vergessen wir dabei niemals unser oberstes Ziel: Euch und uns würdig zu vertreten.

Aber was ist denn die Basisgruppe?

Die Basisgruppe setzt sich aus den von euch gewählten StudienvertreterInnen und freien MitarbeiterInnen zusammen, die alle für unser Wohl kämpfen und arbeiten.

Die Basisgruppe kann auf über vier erfolgreiche Jahre zurückblicken:

Neben intensivem Kontakt zu ProfessorInnen sind wir immer wieder darum bemüht unsere Studienpläne zusammen mit den ProfessorInnen zu verbessern. Wir sind darauf bedacht, LV- Überschneidungen größtenteils einzudämmen, bei Problemen das Gespräch mit den ProfessorInnen zu suchen bzw. zu vermitteln.

Natürlich wird dabei auch nicht die laufende Beratung interessierter Studierende vergessen. Die Open-Door-Policy wird bei uns groß geschrieben, das heißt jeder Studierende ist gerne gesehen und kann immer mit seinen Fragen und Problemen rund um das Studium bei uns vorbeischaun.

Die Basisgruppe hat ein offenes Ohr für jedes Problem rund um eurer Studium und ist stets darum bemüht, dieses nach Kräften zu lösen.

Weiters ist es uns auch wichtig bei Veranstaltungen wie das Erstsemestrigen Tutorium tätig oder bei Inskriptions- oder MaturantInnenberatungen vor Ort zu sein.

Und um auch noch dafür zu sorgen, dass das Campusleben in der Inffeldgasse nicht zu kurz kommt, sind wir an der Organisation von Sommerfesten, sowie von Glühweinständen beteiligt.



v.l.n.r.: Peter Grundner, Christian Dobnik, Anton Trummer, Wolfgang Staber, Michael Friedl, Stefan Mussger, Sabine Erkinger, Sophie Steinparz, Peter Kovanda, Manuela Reinisch, Tobias Hönisch

So wie jetzt werden wir auch in Zukunft versuchen, die Qualität der Lehrveranstaltungen zu erhöhen, unsere Kontakte zu Professoren zu verstärken, Ideen zum besseren Campus- Leben zu realisieren und unsere Tür für Fragen und Anliegen immer offen zu halten. Ziele, welche wir im Laufe der letzten Jahre gut umgesetzt haben und auch in Zukunft weiter verfolgen werden.

Die Basisgruppe ist für euch Studierende gedacht und dafür, euch weiterzuhelfen. Aus diesem Grund seid auch ihr gefragt. Jeder ist bei uns herzlich willkommen, nicht nur bei Problemen, sondern auch, wenn er seine tatkräftige Unterstützung anbieten möchte. Diese ist auch vom 22. bis zum 24. Mai gefragt.

Vom 22.05. bis 24.05.2007 ist es wieder soweit, die ÖH- Wahlen finden in diesem Zeitraum statt und ihr dürft eure offiziellen VertreterInnen wählen. Wen auch immer ihr wählt, eines haben wir alle gemeinsam: Wir wollen vertreten, das Beste für uns, also auch euch erreichen und für euch da sein, wenn es Probleme gibt. Sieben Personen stehen euch zur Wahl, fünf davon dürft ihr wählen.

Eure Mitarbeit am Studium fängt dabei schon an. Ihr gebt uns somit ein Zeichen dafür, dass wir unsere Arbeit weiter so machen sollen wie bisher. Ein Zeichen welches ihr uns in einer hohen Wahlbeteiligung zeigen könnt.

Entscheiden dürft ihr euch dabei zwischen Martin Buchleitner, Sabine Erkinger, Michael Friedl, Peter Kovanda, Stefan Mussger, Manuela Reinisch und Sophie Steinparz.

Nicht vergessen: von diesen sieben Personen, dürft ihr fünf eure Stimme geben.

Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung
Inffeldgasse 16b, Erdgeschoss
Tel.: +43 316 873-4477
Mail: bis@htu.tugraz.at
Web: <http://bis.htu.tugraz.at>

Unsere Treffen finden jeweils Montag um 18:30 statt. Natürlich seid ihr herzlich zu unseren Treffen und zur Mitarbeit eingeladen. Wir würden uns freuen, dich demnächst bei uns zu sehen!

Eure BIS